

PENDIM

Program TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2023 Resmi Ditutup

Wahyudha Widharta - SALATIGA.PENDIM.ID

Oct 19, 2023 - 14:45



SEMARANG- Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,SE.,M,Si menghadiri upacara penutupan TMMD Sengkuyung Tahap III Kodim 0714/Salatiga di di Lapangan Desa Genting Kecamatan Jambu Kabupaten



Dalam laporannya Pasiterdim 0714/Salatiga Kapten CBA M.Qurdi, menyampaikan bahwa sasaran fisik TMMD Sengkuyung Tahap III di dusun Kalitanggi RT 03/RW 09 desa Genting betonisasi dengan Panjang 550 M, Lebar 2,5 M dan Tebal 15 CM.

Untuk sasaran Non Fisik yang berupa kegiatan penyuluhan-penyuluhan antara lain Penyuluhan Wasbang, Penyuluhan Kamtibmas, Penyuluhan kesehatan KB dan Stunting, penyuluhan pertanian, Pelayanan Perekaman KIA dan KTP serta penyuluhan pertanian dan peternakan Kodim menggandeng instansi terkait dari Kabupaten Semarang.



Sedangkan Upacara penutupan TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2023 Kasdim 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus menjadi Inspektur Upacara di wilayah kota Salatiga di pusatkan di Dukuh Druju RT.02 RW.03 Kelurahan Sidorejo Kidul, Kecamatan Tingkir.

Pelaksanaan TMMD di dua wilayah Teritorial Kodim 0714/Salatiga yang mengambil tema " Sinergitas Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI Rakyat Semakin Kuat " itu sendiri melibatkan anggota Satgas TNI dari Kodim 0714/Salatiga, dukungan dari Polres Salatiga dan Polres Semarang, Dinas PUPR Kabupaten, Dinas Kesehatan, Linmas, serta beberapa Ormas yang juga turut terlibat secara intens membantu percepatan sasaran fisik TMMD Sengkuyung Tahap III Kodim 0714/Salatiga baik di Kabupaten Semarang maupun Kota Salatiga.

Penutupan TMMD Sengkuyung Tahap III Kodim 0714/Salatiga ditandai dengan penyerahan penanda tangan Naskah Hasil TMMD dari Dandim 0714/Salatiga kepada Bupati Semarang, dilanjutkan dengan pengecekan hasil pelaksanaan program TMMD.

Dihadapan tamu undangan dan peserta Upacara Dandim menyampaikan amanat TMMD Sengkuyung Tahap III tahun 2023 kali ini mengangkat tema "Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-RAKYAT Semakin Kuat". Tema ini mengandung makna bahwa TNI bersama dengan Pemerintah Daerah, Polri, dan masyarakat secara bersama-sama melaksanakan proses percepatan pembangunan fasilitas umum dan sosial untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat sebagai bentuk pengabdian

kepada bangsa dan negara.

Selama kurang lebih satu bulan para Prajurit Kodim 0714/Salatiga, Pemerintah Daerah dan segenap komponen masyarakat saling bahu membahu, tanpa mengenal lelah berupaya menyelesaikan program TMMD Sengkuyung. Kebersamaan ini merupakan bentuk sinergitas yang positif dalam menyiapkan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh untuk kepentingan pertahanan negara.

“Pada kesempatan ini saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh anggota TNI, Polri, Pemda, dan masyarakat, yang telah bekerja secara maksimal sehingga sasaran fisik TMMD yang berupa pembangunan dan perbaikan infrastruktur diantaranya pengecoran jalan dengan panjang 523,8 Meter, Lebar 3 Meter, Tebal 15 Cm dan Rehab Mushola, dapat diselesaikan tepat waktu”pungkas Dandim

Dandim menyampaikan bahwa pembangunan jalan baru telah selesai dilaksanakan dan diharapkan dapat bermanfaat dan membawa berkah bagi warga masyarakat Desa Genting. “Saya harap bisa memperlancar akses warga masyarakat, memperlancar ekonomi, memudahkan akses anak-anak sekolah. Alhamdulillah dengan adanya TMMD Sengkuyung Tahap III ini pembangunan dapat terealisasi” ujar Dandim.

Pencapaian sasaran fisik tersebut juga diimbangi dengan pencapaian hasil pada sasaran non fisik yang berupa penyuluhan beberapa materi, seperti kesadaran bela negara, Wawasan Kebangsaan, Narkoba, Kambtibmas, KB Kesehatan, penanganan Stunting, Posbindu, Pelayanan Administrasi Kependudukan dan kegiatan Bhakti Sosial seluruh sasaran diatas dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktu.

Editor:Yudha27